

8

= Además de los que indicábamos en la edición de ayer, en virtud del concurso general de traslado de maestros, correspondiente al año de 1914, don Jacobo Romero Ortiz, de San Gregorio pasa a Armentera (Toledo); don Antonio Fernández Ruiz, de Ripoll pasa a Alaró (Baleares); don Miguel Santaló Parvorell, de Arbucias pasa a Guadalajara; don Pedro Rius y Juli, de Vidreras pasa a Verges; don Juan Paradedá y Jaumet, de Manlleu (Barcelona) pasa a Sils; don Vicente Ferrer Ramos, de Caldas de Malavella pasa a Torregrosa (Lérida).

ECOS DE LA POLÍTICA

Ayer visitó al Sr. Gobernador Civil una comisión del Gremio de Hortelanos para tratar del conflicto pendiente con el Ayuntamiento.

= Han sido autorizados por el Sr. Gobernador Civil los presupuestos ordinarios de los Ayuntamientos de Cornellá y Vilamalla.

= El Directorio Jaimista se reunió anteayer en esta ciudad para tratar de las elecciones para diputados provinciales.

El lunes próximo se reunirá en Olot para tratar del mismo asunto en relación con aquel distrito.

POR TELÉFONO. -Madrid, 15.

Siguese hablando de la cuestión de los liberales.

El órgano de los demócratas «La Mañana», hablando de las suposiciones que se vienen haciendo acerca de las negociaciones para la unión, dice que efectivamente, el conde de Romanones escribió una carta al señor Merino con motivo del aniversario de la muerte del señor Sagasta y que se le conteste cortesmente; pero sin aventurar juicios, pues esto era cosa que correspondía al marqués de Alhucemas.

Este, como es sabido, tenía ya intención de reunir a los ex ministros amigos suyos y cuando lo haga les dará cuenta de este asunto.

Termina diciendo el colega que nadie ha hecho hasta ahora ningún acto personal relacionado con este asunto, siendo inquebrantable la adhesión de todos al marqués de Alhucemas.

** El Consejo de ministros de anoche se ocupó de las tareas parlamentarias y de los proyectos pendientes de discusión, cambiando impresiones sobre la futura labor de las Cortes.

** «El Imparcial» supone que el Consejo de anoche se ocupó de la cuestión internacional y lo relaciona con una visita que hizo al Rey, el Embajador francés.

Supone además que la inteligencia entre los liberales obedece a patrióticas previsiones.

** En una de las secciones del Congreso se han reunido los demócratas, facilitando luego una nota oficiosa en la que se dice que el marqués de Alhucemas ha rogado al Conde de Sagasta que diera cuenta de una carta que con motivo del aniversario de la muerte del que fué jefe del partido liberal, lamentando la actual división del partido.

Se trató luego de la distribución de las tareas parlamentarias.

Por unanimidad se autorizó al marqués de Alhucemas para que proceda como estime conveniente en la marcha del partido.

Han asistido a la reunión los señores Concas, Echevarría, Gullón, Burell, Ruiz Valarino, Groizard, Rodríguez, Barroso, Alvarado y Merino.

** En el Congreso se han reunido los diputados de las provincias interesadas en la producción de cereales, para tratar de la suspensión de la Asamblea que debía celebrarse en Valladolid.

** El Congreso y el Senado han reanudado hoy las sesiones.

** El Sr. Dato al recibir a los periodistas les comunicó que había telegrafiado al Rey de Italia expresándole su pésame por los terremotos.

Ha dicho que las Cortes no se hará la presentación de los nuevos Ministros.

Sobre su presencia en Palacio después del Consejo de anoche ha dicho que la motivó enterarse del estado de la Reina Victoria que se encuentra enferma de escarlatina, aunque no de gravedad.

TERRY

Esquisito Coñac
Bébaló Vd.